

„Für eine mit Stolz gelebte Zweisprachigkeit!“

Die FDP See hält am Grundsatz fest: Im Seebezirk spricht jeder seine Sprache und der andere versteht ihn. Diese Philosophie ist die Basis der Identität im Bezirk.

Die Schulen im Seebezirk sollen die Möglichkeit haben, zweisprachige Klassen anzubieten. Die Jugend soll die einmalige Chance zum Austausch unter den Sprachgemeinschaften nützen können.

Im Kanton will die FDP See insbesondere darauf achten, dass kantonale Ämter und Betriebe die Zweisprachigkeit intensiv leben. Zweisprachige Gemeinden müssen für ihre Mehraufwendungen gezielt unterstützt werden.